

Viajes Apostolicos

Obregón S/N, Colonia Temixco Centro

C.P. 62580, MORELOS, TEMIXCO

Telefono: (777) 7775314348 Celular: 7775314348

Email: reservaciones@viajesapostolicos.com



Viajes Apostolicos
Viaja, goza y disfruta...!

MT-30210 TAILANDIA CON ESTAMBUL

15 días y 11 noches

Desde \$999 USD | DBL + 999 IMP



INCLUYE VUELO



TURKISH AIRLINES

SALIDAS

Abril: 04

PAISES

Tailandia, Turquía.

CIUDADES

Estambul, Bangkok, Ayutthaya, Lopburi, Phitsanuloke, Sukhothai, Chiang Rai, Chiang Mai .

ITINERARIO

DÍA 01. MEXICO ESTAMBUL

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar vuelo con destino a Estambul. Noche a bordo.

DIA 02. ESTAMBUL

Llegada al aeropuerto internacional de Estambul, recepción, traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 03. ESTAMBUL

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

Posibilidad de tomar la excursión opcional guiada (no incluida – con costo adicional) con almuerzo en un restaurante de comida típica “TOUR POR EL BÓSFORO”. Salida para contemplar el espectacular panorama del Cuerno de Oro desde la colina de Pierre Loti; visita de la Catedral de San Jorge, principal patriarcado de la Iglesia Ortodoxa Griega y sede del Patriarcado Ecuménico de Constantinopla, reconocido como el líder espiritual de los cristianos ortodoxos del mundo; continuamos a la Mezquita de Solimán El Magnífico, diseñada por el arquitecto otomano Mimar Sinan y que cuenta con la cúpula más grande de todas las mezquitas en Estambul; nos dirigimos al Bazar de las Especias, un lugar con encanto especial por su colorido y aromas, el sitio por excelencia para adquirir té, hierbas, frutos secos, dulces típicos y por supuesto especias; culminamos con un recorrido a través del Bósforo, el estrecho que divide la ciudad entre Europa y Asia, apreciaremos las maravillosas vistas de las fortalezas otomanas, palacios, villas y los puentes que conectan ambos lados de esta urbe.

DÍA 04. ESTAMBUL

Posibilidad de tomar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional) guiada con almuerzo en un restaurante de comida típica “JOYAS DE CONSTANTINOPLA”: Adéntrese en el casco histórico de la ciudad, donde podrás observar la variedad de vestigios de los diferentes imperios que dieron forma a la actual Estambul: el Hipódromo Romano, centro de la vida social de Constantinopla durante miles de años; la Mezquita Azul, con sus más de 20,000 azulejos de cerámica hechos a mano y traídos desde Iznik; Visita la Cisterna Basílica que cuenta con más de 300 columnas de mármol que se elevan sobre el agua. y luego tendremos la vista panorámica al Palacio de Topkapi y de Santa Sofía (entradas no incluidas); y terminaremos nuestro tour el Gran Bazar, uno de los mercados cubiertos más grandes y antiguos del mundo y en el que el regateo es una tradición. Regreso al hotel.

DÍA 05. ESTAMBUL

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

DÍA 06. ESTAMBUL - BANGKOK

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino a Bangkok. Noche a bordo

DÍA 07. BANGKOK

Llegada al aeropuerto Internacional de Bangkok, recepción, Descubre la emoción de explorar la de un recorrido panorámico de Bangkok en autobús significa que te perderás las callejuelas sinuosas y las plazas ocultas que embellecen la ciudad con encanto, podrás admirar los impresionantes monumentos, templos, lugares emblemáticos, pasar por las afueras tiendas y los mercados del barrio chino de Bangkok. Alojamiento.

DÍA 08. BANGKOK

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

Sugerimos realizar la excursión opcional (con costo adicional) "MEDIO DÍA TEMPLOS & PALACIO REAL": Excursión de medio día para disfrutar los más importantes lugares de Bangkok: empezamos con el Wat Trimitr, antiguo templo cuyo exterior dorado alberga la estatua de Buda de oro macizo más grande del mundo. Con un peso de 5,5 toneladas y una altura de 3 metros. Pasando por China Town, continuamos hasta el Wat Pho, el gran complejo real de templos que alberga un Buda Reclinado de 46 metros de longitud y los chedis (tumbas) de los reyes. Uno de los templos más antiguos de Bangkok, el Wat Pho, fue declarado monasterio real durante el reinado del rey Rama I. Terminamos la excursión visitando el Gran Palacio, uno de los más bellos ejemplos de las cortes de Siam. Antiguamente solía ser utilizado como residencia de los reyes de Tailandia. Aquí se pueden admirar palacios usados en distintas ocasiones: el palacio de los funerales, el palacio de las recepciones, la sala del trono, la sala de la coronación, la casa de los invitados reales y el maravilloso templo del Buda Esmeralda.

DÍA 09. BANGKOK – AYUTTHAYA – LOPBURI – PHITSANULOKE

Desayuno. La visita del día de hoy empieza con la salida desde el hotel y la llegada al extraordinario parque arqueológico de Ayutthaya, donde seguro no nos cansaremos de contemplar sus maravillosos y exuberantes templos. Ayutthaya fue capital del reino del mismo nombre desde 1371 hasta 1700 aproximadamente, para pasar a ser después el Reino de Siam y abarcar así gran parte de la actual Tailandia y la vecina Camboya. Visitamos los templos más representativos: el Wat Chaiwathanaram y el Wat Phra Sri Sanphet, impresionantes lugares por descubrir. Esta tarde salimos hacia Lopburi, una de las ciudades más antiguas que existen en Tailandia, para llegar al espectacular, a la vez que divertido, Templo de los Monos (Prang Sam Yod - La Pagoda Sagrada), que tiene origen khmer y data del siglo XIII. La particularidad, como su nombre indica, son la multitud de monos que han tomado posesión del lugar. Después continuamos trayecto hasta Phitsanuloke, capital de provincia y destino ideal para los amantes de la belleza natural. Alojamiento

DÍA 10. PHITSANULOKE – SUKHOTHAI – CHIANG RAI

Desayuno. Continuamos la visita hacia el Parque Histórico de Sukhotai, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y considerado como el primer reino tailandés (s. XIII), anterior a Ayuthaya. Visitaremos (bicicleta opcional) el gran Buda Blanco de Wat Sri Chum (Templo del Árbol Sagrado), la mano del cual, recubierta de pan de oro y apoyada en su rodilla, es venerada con gran fervor por los locales. Por la tarde, nos dirigimos a Chiang Rai, con parada obligatoria en el pintoresco Lago Phayao, en el valle del río Ing. Alojamiento

DÍA 11. CHIANG RAI – TRIÁNGULO DE ORO – CHIANG MAI

Desayuno. Esta mañana nos espera el más que popular Wat Rong Khun o Templo Blanco, un templo budista contemporáneo muy original, diseñado por un arquitecto tailandés que le dio una forma y color específicos; el blanco casi inmaculado es la representación de la pureza. Más tarde sugerimos realizar la excursión opcional (con costo adicional) "TRIANGULO DE ORO": Nuestra primera parada es el Museo del Hachís, donde obtendremos información sobre la región, que ha sido el centro de la producción ilegal de hachís durante siglos. Luego, pasamos a la región fronteriza del triángulo dorado. Desde el mirador alto de la colina, observamos la magnífica vista formada por la confluencia de los ríos Mekong y Ruak, y luego, en el recorrido en bote por el río Mekong, pasamos por las fronteras de Myanmar y Laos. Luego, nos dirigimos al pueblo de Mae Sai en la frontera de Myanmar, ubicado en el punto más al norte de Tailandia, y visitamos el mercado fronterizo. Tiempo libre para compras en el punto fronterizo. Al final de nuestro recorrido, visitaremos los mundialmente famosos campos de té de Chiang Rai en el camino. Continuación hacia Chiang Mai por carretera en un trayecto de aproximadamente 3 horas. Alojamiento.

DÍA 12. CHIANG MAI – BANGKOK

Desayuno. A media mañana visitaremos la granja de orquídeas y su mariposario. Posibilidad de visitar opcionalmente (con costo adicional) el SANTUARIO DE ELEFANTES Y EL PUEBLO DE LAS MUJERES JIRAFAS. Por la tarde, traslado hasta la estación del tren de Chiang Mai, para tomar tren con destino a Bangkok. Alojamiento en tren.

DÍA 13. BANGKOK

Llegada a la estación del tren de Bangkok a las 6:50 am aproximadamente. recepción y traslado al hotel. Tiempo libre hasta la hora del check-in. Sugerimos realizar la excursión (con costo adicional) MERCADO FLOTANTE. Los mercados flotantes de Tailandia evocan una era anterior, cuando las vías fluviales eran los principales conductos comerciales. Hoy en día combinan productos exóticos (frutas tropicales, comidas aromáticas y las necesidades de la vida de la ciudad) con la oportunidad de conocer a lugareños coloridos en botes tradicionales. Alojamiento.

DÍA 14. BANGKOK - ESTAMBUL

Desayuno. Día libre. Check out a las 12:00hrs. A la hora indicada salida hacia el aeropuerto para tomar vuelo con destino a Estambul.

DÍA 15. ESTAMBUL - MÉXICO

A la hora indicada abordar el vuelo con destino a Ciudad de México.

- Este itinerario puede sufrir modificaciones por condiciones de carreteras, clima, otros aspectos no previsible o disponibilidad al momento de reservar.
- El orden de los servicios puede cambiar.

Fín de nuestros servicios.

TARIFAS

TARIFAS 2025			
Menor	Sencilla	Doble	Triple
\$ 999	\$ 1399	\$ 999	\$ 999

Impuestos Aéreos 2025	\$ 999
-----------------------	--------

SUPLEMENTOS 2025	
Abril: 4	\$ 499

- Precios indicados por persona en USD
- Los precios cambian constantemente, así que te sugerimos la verificación de estos, y no utilizar este documento como definitivo, en caso de no encontrar la fecha dentro del recuadro consultar el precio del suplemento con su ejecutivo.

Precios vigentes hasta el 31/12/2025

HOTELES

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES			
PAÍS	CIUDAD	HOTEL	TIPO
Turquía	Estambul	Gonen Hotel / Clarion Hotel Istanbul Mahmutbey	Primera
Tailandia	Bangkok	Grand Howard Hotel	Primera
Tailandia	Chiang Rai	Wiang Inn Hotel	Primera
Tailandia	Chiang Mai	Furama Hotel	Primera
Tailandia	Phitsanuloke	The Imperial Hotel And Convention Centre	Primera

Ésta es la relación de los hoteles utilizados más frecuentemente en este circuito. Reflejada tan sólo a efectos indicativos, pudiendo ser el pasajero alojado en establecimientos similares o alternativos

EL VIAJE INCLUYE

- Boleto de avión en viaje redondo México – Estambul – México
- Boleto de avión Estambul – Bangkok, en clase turista.
- Boleto de tren Chiang Mai – Bangkok en clase turista.
- 04 noches de alojamiento en Estambul.
- 03 noches de alojamiento en Bangkok.
- 01 noche de alojamiento en Phitsanuloke.
- 01 noche de alojamiento en Chiang Rai.
- 01 noche de alojamiento en Chiang Mai.
- 01 noche de alojamiento en tren.
- Traslados y visitas indicadas.
- Guías de habla hispana
- Autocar con aire acondicionado.

EL VIAJE NO INCLUYE

- Gastos personales y extras en los hoteles.
- Ningún servicio no especificado como incluido o especificado como opcional.
- Propinas a guías y choferes (Son obligatorias y se pagan directamente en destino)
- Tasas de servicio en Turquía: 05 USD por persona por día en caso de realizar alguna visita opcional. (Se paga directo en destino)
- Impuesto hotelero en Turquía: 15 USD por persona (Se paga directo en destino)
- Propinas en Tailandia: 50 USD por persona (Se paga directo en destino)
- Visa de Turquía
- Visa de Tailandia
- Fees de cámaras y monumentos.

TOURS OPCIONALES

JOYAS DE CONSTANTINOPLA 2025 USD 140.00

NOTA: ESTE PRECIO APLICA A PARTIR DE ABRIL

Adéntrese en el casco histórico de la ciudad, donde podrás observar la variedad de vestigios de los diferentes imperios que dieron forma a la actual Estambul: el Hipódromo Romano, centro de la vida social de Constantinopla durante miles de años donde también se podrá conocer el Obelisco de Teodosio, el Obelisco de Constantino y la fuente Alemana; la Mezquita Azul, con sus más de 20,000 azulejos de cerámica hechos a mano y traídos desde Iznik; disfruta de una vista panorámica de Santa Sofía (entrada no incluida), construida en el año 537 como una maravilla arquitectónica que ha servido como iglesia, mezquita y también museo. Desde el exterior, la estructura impresiona con su enorme cúpula, que fue un logro técnico asombroso en su época y sigue siendo una de las cúpulas más grandes del mundo. Seguimos con el majestuoso Palacio Topkapi, hogar de los sultanes otomanos durante más de 400 años, visitaremos los hermosos jardines reales, las cocinas, las salas de los tesoros reales. Descubre el misterioso Harén, donde vivían las esposas e hijos del sultán, famoso por su lujosa decoración. Continuamos con la iglesia de Aya Irini, una iglesia bizantina que no se convirtió en mezquita y terminaremos nuestro tour por el Gran Bazar, uno de los mercados cubiertos más grandes y antiguos del mundo en el que el regateo es una tradición.

ENTRADA AL PALACIO DE TOPKAPI Y SANTA SOFIA USD 75.00

JOYAS DE CONSTANTINOPLA USD 110.00

Adéntrese en el casco histórico de la ciudad, donde podrás observar la variedad de vestigios de los diferentes imperios que dieron forma a la actual Estambul: el Hipódromo Romano, centro de la vida social de Constantinopla durante miles de años; la Mezquita Azul, con sus más de 20,000 azulejos de cerámica hechos a mano y traídos desde Iznik; Visita la Cisterna Basílica que cuenta con más de 300 columnas de mármol que se

elevan sobre el agua. y luego tendremos la vista panorámica al Palacio de Topkapi y de Santa Sofía (entradas no incluidas); y terminaremos nuestro tour el Gran Bazar, uno de los mercados cubiertos más grandes y antiguos del mundo y en el que el regateo es una tradición

MEDIO DÍA TEMPLOS Y PALACIO REAL USD 120.00

Excursión de mediodía para disfrutar los más importantes lugares de Bangkok: empezamos con el Wat Trimitr, antiguo templo cuyo exterior dorado alberga la estatua de Buda de oro macizo más grande del mundo. Con un peso de 5,5 toneladas y una altura de 3 metros. Pasando por China Town, continuamos hasta el Wat Pho, el gran complejo real de templos que alberga un Buda Reclinado de 46 metros de longitud y los chedis (tumbas) de los reyes. Uno de los templos más antiguos de Bangkok, el Wat Pho, fue declarado monasterio real durante el reinado del rey Rama I. Terminamos la excursión visitando el Gran Palacio, uno de los más bellos ejemplos de las cortes de Siam. Antiguamente solía ser utilizado como residencia de los reyes de Tailandia. Aquí se pueden admirar palacios usados en distintas ocasiones: el palacio de los funerales, el palacio de las recepciones, la sala del trono, la sala de la coronación, la casa de los invitados reales y el maravilloso templo del Buda Esmeralda.

SANTUARIO DE ELEFANTES Y EL PUEBLO DE LAS MUJERES JIRAFAS USD 120.00

Emprenderemos el camino en autobús hacia el santuario de elefantes de Chiang Mai. En el trayecto de una hora y media nos adentraremos en la selva tailandesa y atravesaremos varias tribus locales.

A continuación, prepararemos comida para los elefantes y tendrás la oportunidad de dársela ustedes mismos. También podrás alimentarlos, bañarlos en barro, jugar con ellos e incluso fotografiarlos. ¡Será un día único junto a estos apasionantes mamíferos! Además, los cuidadores del santuario nos enseñarán todas las peculiaridades de los elefantes y sus principales necesidades.

Después de degustar una comida tradicional tailandesa, acompañaremos a los elefantes al río para que se den un baño. ¡No olvides el bañador si quieres unirte a ellos!

Después de esta excursión vamos a conocer uno de los pueblos de las mujeres jirafas de Chiang Mai. Estas mujeres pertenecen a la etnia Padaung. Estos a su vez descienden de la conocida etnia Karen, originaria de Myanmar, la antigua Birmania. Estas mujeres se colocan una larga y pesada barra de latón alrededor de su cuello, en forma espiral. Aunque el motivo de esta tradición no está del todo claro, el peso de la barra sobre las clavículas hace que estén bajen con los años. Cuando llegan a la edad adulta, la deformación hace que parezca que tienen un cuello notablemente más largo de lo normal. Las mujeres jirafas son muy populares y se visita su pueblo mucho turísticamente. En esta excursión vamos a conocer la cultura de las mujeres, vamos a ver como viven, trabajan y pasan un día. A la edad de 5 años se le colocan a las niñas los primeros anillos. Los anillos no se retiran nunca. Los llevan para dormir, para afeitarse, para trabajar y para cualquier actividad que tengan que hacer. Según ellas el cuello largo hace a la mujer más bella y atractiva. Otra teoría es que lo hacían para protegerse del ataque de los tigres.

Vamos a estar casi 3 horas en el pueblo y tendremos la oportunidad de conocer como es la vida cotidiana de las mujeres jirafa de Tailandia.

TRIÁNGULO DE ORO USD 175.00

Salida desde el hotel para nuestro tour "Triángulo Dorado", donde las fronteras de Tailandia - Myanmar - Laos se encuentran en el mismo punto. Nuestra primera parada es el Museo del Hachís, donde obtendremos información sobre la región, que ha sido el centro de la producción ilegal de hachís durante siglos. Luego, pasamos a la región fronteriza del triángulo dorado con nuestro autobús privado. Desde el mirador alto de la colina, observamos la magnífica vista formada por la confluencia de los ríos Mekong y Ruak, y luego, en el recorrido en bote por el río Mekong, pasamos por las fronteras de Myanmar y Laos. Luego, nos dirigimos al pueblo de Mae Sai en la frontera de Myanmar, ubicado en el punto más al norte de Tailandia, y visitamos el mercado fronterizo. Tiempo libre para compras en el punto fronterizo. Al final de nuestro recorrido, visitaremos los mundialmente famosos campos de té de Chiang Rai en el camino.

CRUCERO POR EL BOSFORO Y BAZAR EGIPCIO USD 100.00

Salida para contemplar el espectacular panorama del Cuerno de Oro desde la colina de Pierre Loti; visita de la Catedral de San Jorge, principal patriarcado de la Iglesia Ortodoxa Griega y sede del Patriarcado Ecuménico de Constantinopla, reconocido como el líder espiritual de los cristianos ortodoxos del mundo; continuamos a la Mezquita de Solimán El Magnífico, diseñada por el arquitecto otomano Mimar Sinan y que cuenta con la cúpula más grande de todas las mezquitas en Estambul; nos dirigimos al Bazar de las Especies, un lugar con encanto especial por su colorido y aromas, el sitio por excelencia para adquirir tés, hierbas, frutos secos, dulces típicos y por supuesto especias; culminamos con un recorrido a través del Bósforo, el estrecho que divide la ciudad entre Europa y Asia, apreciaremos las maravillosas vistas de las fortalezas otomanas, palacios, villas y los puentes que conectan ambos lados de esta urbe.

MERCADO FLOTANTE USD 120.00

Los mercados flotantes de Tailandia evocan una era anterior, cuando las vías fluviales eran los principales conductos comerciales. Hoy en día combinan productos exóticos (frutas tropicales, comidas aromáticas y las necesidades de la vida de la ciudad) con la oportunidad de conocer a lugareños coloridos en botes tradicionales

POLÍTICAS DE CONTRATACIÓN Y CANCELACIÓN

<https://cdn.mtmedia25.com/contratos/contratoadhesion-astromundo-20241002.pdf>

Precios indicados en USD, pagaderos en Moneda Nacional al tipo de cambio del día.

Los precios indicados en este sitio web, son de carácter informativo y deben ser confirmados para realizar su reservación ya que están sujetos a modificaciones sin previo aviso.